



興津っ子



R7.1 グラウンド脇のキンカン

新年そして3学期がスタートし、子どもたちは様々なことにチャレンジしています！

2025年、おだやかに新しい年を迎え3学期がスタートしました。今年の干支である「へび」は脱皮することから、新しい自分に生まれ変わるという意味がありますので、子どもたちがいろいろなことにチャレンジして新しい自分になっていって欲しいと思います。

1月は、子どもたちがいろいろなことにチャレンジして活躍する場面がたくさんありました。校内席書会では素晴らしい集中力で書き初めや硬筆の作品づくりをし、なわとび大会では今までの練習の成果を存分に発揮することができました。今後も失敗を恐れずさらに様々なことにチャレンジして成長していって欲しいです。3学期も保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

「3, 4年生 校外学習」

令和6年12月10日(火)、3, 4年生が千葉市科学館へ校外学習に行きました。はじめに人工イクラ科学実験を行いました。液体を混ぜると化学反応により膜ができ、粒ができあがる様子に驚き、楽しみながら実験しました。次に7階から10階まである体験コーナーや展示を自由にまわりました。月の重力体験コーナーでは、月の上を歩いているような感覚を味わうことができ、子どもたちは大喜びでした。とても楽しい1日になりました。



校内席書会

1月10日(金)、校内席書会を行いました。2年生は硬筆の作品を3～6年生は毛筆に取り組みました。一人に2枚の清書用紙という限られた枚数の中、一人一人が集中して取り組み素晴らしい作品を仕上げることができました。12月から真剣に取り組んできた練習の成果を十分に発揮することができました。



「なわとび大会」

1月25日(土)、学校公開の日になわとび大会を行いました。短縄では、前回し跳びと選択種目の2種目に挑戦し、練習の成果を十分に発揮してとても上手に跳ぶことができました。赤白で行った大縄8の字跳びは、業間だけでなく昼休みも使って一生懸命に練習しました。先生方の熱血指導と高学年が低学年にやさしく教え励ますことでチームワークが高まり、本番では赤白ともに3分間で223回という素晴らしい記録で赤白ダブル優勝という奇跡が起きました！当日の頑張りはもちろんのこと、それまでの練習の過程の頑張りが本当に素晴らしかったです。

赤組・白組ダブル優勝！



一致団結して跳ぶ赤組！



心を一つにして跳ぶ白組！

【アルミ缶回収へのご協力ありがとうございます】

12月に回収業者へ搬入をしました。
210kgで30,400円の収益
になりました。収益金はPTA特別
会計に繰り入れて子どもたちのため
に活用させていただきます。

